

an alle Geschäftspartner
to all business partner

Stellungnahme *statement*

Datum:	02.08.2021
Betreff:	REACH
Ansprechpartner:	Herr Ronny Eisen
Telefon:	+49 (0) 7248 - 4506-33
Telefax:	+49 (0) 7248 - 4506-99
e-Mail:	ronny.eisen@albtal-gummiwerke.de
Internet:	www.albtal-gummiwerke.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit informieren wir über unsere Konformität gemäß Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH); Art. 33.

Die Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH ist als Hersteller von Erzeugnissen im Sinne der o.g. Verordnung nachgeschalteter Anwender („downstream user“) geringer Mengen und somit nicht registrierpflichtig.

Die Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH liefert ausschließlich nicht-chemische Produkte / Erzeugnisse. Diese beinhalten keine Stoffe, die nach REACH Artikel 7 (1) unter normalen oder vernünftigerweise vorhersehbaren Verwendungsbedingungen zur Freisetzung beabsichtigt sind.

Des weiteren ist aus heutiger Sicht nicht zu erwarten, dass in unseren Produkten SVHC-Stoffe, wie in der sogenannten „Kandidatenliste“ angegeben (Art. 59; Datum 08.07.2021), in einer Massenkonzentration über 0,1% enthalten sind. Wenn mehr Informationen gem. Art. 33 in der Zukunft erforderlich sind, werden wir Sie rechtzeitig davon in Kenntnis setzen.

Die Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH bestätigt nach heutigem Kenntnisstand, dass alle Anforderungen, die sich aus o. g. Verordnung ergeben, erfüllt werden.

Angaben zu Inhaltsstoffen und darauffolgende Bewertungen basieren auf Angaben der Lieferanten der Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH.

Dear Sir or Madame,

We hereby declare our conformity in accordance with Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH); Art. 33.

As a manufacturer of products in accordance with the above-mentioned regulation, Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH is classified as a downstream user of small quantities and therefore not obliged to register.

Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH exclusively supplies non-chemical products / articles. Those doesn't contain any substances that have been identified by REACH Article 7 (1) as containing dangerous substances that can be expected and reasonably predictable under normal or intended conditions of use.

In addition, it is not currently expected that our products will contain SVHC substances, as specified in the " list of candidates" (Art. 59; date 08.07.2021), in a mass concentration above 0.1%. Should more information be required in the future according to Art. 33, we will inform you as soon as possible.

Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH confirms, based on the current state of knowledge, that all requirements resulting from the above-mentioned regulation are fulfilled. Information on ingredients and subsequent evaluations are based on information provided by suppliers of Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH.

Freundliche Grüße aus Frauenalb / *kind regards*

Albtal-Gummiwerke Hartig GmbH

ppa. Ronny Eisen

(Dokument wurde maschinell erstellt und ist auch ohne Unterschrift rechtsgültig /
document was created manually and is also valid without signature)